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`Subito al lavoro
per affrontare i problemi
della crisi coronavirus

GRUARO

L’imprenditore Marco
Dall’Acqua è il nuovo vicepresi-
dente di Apindustria Venezia.
Classe 1981 e residente e Pra-
maggiore, è legale rappresen-
tante e amministratore delega-
to della Veneziana Restauri Co-
struzioni con sede a Gruaro,
una storica azienda di Ristrut-
turazioni con una cinquantina
di collaboratori, nata aVenezia
negli anni ’70. Geometra ed
agented’affari inmediazione, è
pure presidente mandamenta-
le di Apindustria Portogruaro.
«E’ permemotivo di orgoglio e
questa nuova carica – ha com-
mentato Dall’Acqua - la fiducia
ricevuta è sicuramente frutto
del lavoro e dei positivi numeri
e obiettivi raggiunti complessi-
vamente per il mandamento di
Portogruaro. Questa nomina
non vuole essere un punto di
arrivo ma l’avvio di un nuovo
ambizioso percorso, che mira
anche ad estendere i casi di suc-
cesso del Portogruarese ai livel-
limetropolitano e regionale».
Il mandamento di Porto-

gruaro sta conducendo una fa-
se di ascolto e confronto con i
propri associati per raccoglie-
re perplessità, difficoltà e criti-
cità provenienti dal tessuto eco-
nomico locale riscontrate in se-
guito alla comparsa del Coro-
navirus. «L’iniziativa è finaliz-
zata non solo a supportare gli
associati nel proprio lavoro
quotidiano– spiegaDall’Acqua

- ma anche a superare le diffi-
coltà insieme. Ora più che mai
abbiamo bisogno del loro feed-
back, per permetterci di essere
portavoce attivi nei tavoli di di-
scussione che si stanno orga-
nizzando nelle diverse aree di
crisi e anche nel nostro territo-
rio». Secondo gli imprenditori,
le maggiori preoccupazioni
per i prossimimesi riguardano
l’aumento dei costi di approvvi-
gionamento e la conseguen-
te difficoltà di reperiremateria-
li per le lavorazioni oltre che
le disdette di ordini da parte
dei clienti. Si ipotizzaun 25per
cento di calo del fatturato, se
tali previsioni negative doves-
sero avverarsi. Imaggiori timo-
ri riguardano tutto ciò che è le-
gato al turismo, al rallentamen-
to dell’export, nonché all’effet-
to domino dovuto allamancan-
za di specifiche materie prime
dai Paesi isolati con la conse-
guenteparalisi della filiera.
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SAN STINO

Fabiana Dal Pos, Yuri Masier
e Ingrid Rossanese, studenti
dell’Istituto professionale Mat-
tei sono stati premiati al 32. con-
corso dell’Unione europea riser-
vato agli studenti eccellenti “I
Giovani e la scienza”,manifesta-
zione realizzata fin dal 1989 su
incarico della Direzione genera-
le ricerca della Commissione eu-
ropea. I tre studenti, unici del
Veneto nella selezione naziona-
le, sono stati premiati, in rappre-
sentanza della classe 5. dell’indi-
rizzo “Produzioni industriali e

artigianali” delMattei per il pro-
getto “Utilizzo delle microalghe
nelle biotecnologie per la depu-
razione delle acque da metalli
pesanti”. Il piano è stato svolto
dall’intera classenell’ambito del
“Percorso per le competenze tra-

sversali eper l’orientamento”.
«Si tratta – spiega la professo-

ressaLilianaOliva, responsabile
di sede – del risultato di un lun-
go lavoro di ricerca e analisi
coordinato dal prof.Michele To-
masicchio, in collaborazione

con il consiglio di classe. Il pro-
getto affronta una delle proble-
matiche ambientali più diffuse:
l’elevato grado di inquinamento
prodotto da metalli pesanti co-
me piombo, mercurio, arsenico,
nichel e cadmio. Fabiana, Ingrid
e Yuri hanno pensato allo svilup-
po di una tecnologia ecososteni-
bile che utilizza una minima
quantità di reagenti chimici. Ta-
le approccio si è basato sull’uti-
lizzo di un’alga unicellulare
(Chlorella vulgaris), già utilizza-
ta in integratori alimentari pro-
prio per le sue capacità depurati-
ve». A causa del Coronavirus la
cerimonia di premiazione, previ-
sta aMilano, si è svolta in video-
conferenza. I tre ragazzi parteci-
peranno alla Esposizione scien-
tifica europea, che si terrà in Ro-
mania in luglio.

MaurizioMarcon

PORTOGRUARO

«Per quanto ci riguarda la
competizione elettorale non
prenderà avvio fino a quando la
situazione non sarà normalizza-
ta.Mi rendo totalmente disponi-
bile a collaborare con tutte le al-
tre forzepolitiche e le istituzioni
per gestire al meglio la situazio-
ne». Stefano Santandrea, candi-
dato sindaco del centrosinistra,
congela la propria campagna
elettorale per l’emergenza coro-
navirus e lancia una proposta
all’amministrazione comunale:
«Potrebbe essere utile mettere
in atto alcune iniziative che aiu-
tino gli anziani o le persone sole
a fare la spesa o a spostarsi per
visitemediche o anche solo a da-
re informazioni».

LA TREGUA
Medico di base in pensione

dallo scorso gennaio, Santan-
drea hamesso a disposizione an-
che la sua professionalità “per
valutare e realizzare insieme
quanto possibile per stare vicini
ai cittadini”. «La situazione del
coronavirus che si sta sempre
più delineando nella provincia
di Venezia impone a chi riveste
un ruolo politico – aggiunge - di
guardare all’emergenza e dimet-
tere da parte le competizioni e
gli scontri fra parti avverse. A
tutti i livelli ritengo che essere
politico, nel vero senso del ter-

mine in questo momento parti-
colare, significhi collaborare
per tutelare tutti i cittadini, in
particolare i più fragili ed espo-
sti». Il candidato ha ricordato
l’unità che ha contraddistinto i
cittadini in altrimomenti critici,
come il terremoto degli anni ’70
e l’alluvione degli anni ‘60.
«Dobbiamo tirare fuori ilmeglio
e aiutarci – conclude Santan-
drea – anche pensando alle con-
seguenze economiche di questa
situazione, che a breve colpiran-
no tutto il nostro paese, ed in
particolare le spiagge del Vene-
toorientale».

LA PROPOSTA
Intanto, il gruppo consigliare

Centrosinistra più avanti insie-
me annuncia una proposta for-
male alla giunta Senatore affin-
ché attivi un numero verde gra-
zie al quale, con la collaborazio-
ne della Protezione civile, dei

Servizi sociali e delle associazio-
ni di volontariato, si possa con-
segnare la spesa a domicilio ai
soggetti più fragili, come anzia-
ni edammalati.
«Molti volontari – sostiene la

consigliera Irina Drigo - ci han-
no espresso in questi giorni la
volontà di fare qualcosa per da-
re una mano a queste persone.
Nella lettera che verrà inoltrata
all’amministrazione comunale
– prosegue - ci sarà anche la ri-
chiesta di un posticipo delle sca-
denze dei pagamenti delle impo-
ste comunali». Analogo provve-
dimento è già stato annunciato
dal sindaco di Cinto Caomaggio-
re, Gianluca Falcomer, per ri-
durre il più possibile l’impatto
economico dell’attuale emer-
genza.

Teresa Infanti

©RIPRODUZIONERISERVATA

Alloggi Ater, chiavi al Comune
Presto la consegna agli inquilini

`Il candidato del centrosinistra blocca
la sua campagna e offre collaborazione

`La minoranza propone di formare
volontari per aiutare gli anziani soli

PORTOGRUARO

L’Ater consegna al Comu-
ne le chiavi di 11 alloggi Ater,
6dei quali situati in viaCroce
Rossa e 5 a Giussago, oggetto
di una convenzione e poi
messi a bando. Ieri c’è stato
anche un sopralluogo con-
giunto alle abitazioni, che ha
permesso di descrivere la si-
tuazione degli appartamenti.
La consegna delle chiavi agli
assegnatari avverrà abreve.
Ater e Comune di Porto-

gruaro avevano sottoscritto
una convenzione con cui
l’Azienda territoriale di edili-
zia residenziale, proprietaria
di alcuni appartamenti libe-

ri, non soggetti alla normativa
sull’Erp, li ha dati in gestione
temporanea all’amministrazio-
ne comunale per 8 anni, even-
tualmente rinnovabile per altri
8. Una volta concluse le ultime
pratiche, gli assegnatari, sotto-
scrivendo il contratto, potran-
no ricevere le chiavi degli allog-
gi, scelti anche in base alle loro
esigenze e preferenze. L’impe-
gno del Comune e del sindaco
Senatore per giungere a questo
risultato risale al 2017, quando
si iniziò a lavorare su questa
convenzione che ha reso possi-
bile la messa a disposizione di
abitazioni a famiglie, le cui ca-
ratteristiche rientravano tra
quellepreviste dal bando.

T.Inf.

EDILIZIA POPOLARE Le case Ater di via Croce rossa

Marco Dall’Acqua nominato
vicepresidente di Apindustria

“I giovani e la scienza”, premiati 3 studenti del Mattei

Santandrea: «Tregua elettorale
per affrontare l’emergenza»

NOMINA PRESTIGIOSA

Marco Dall’Acqua

MEDICO IN PENSIONE
«L’allarme coronavirus ci impone di
mettere da parte gli scontri - afferma
Santandrea - Metto a disposizione
anche la mia professionalità»

APPELLO L’opposizione chiede l’unità di tutte le forze politiche fino al termine dell’emergenza coronavirus

Portogruaro

`Per un piano sull’utilizzo
delle microalghe per la
depurazione delle acque

CONCORSO EUROPEO Fabiana Dal Pos, Yuri Masier e Ingrid Rossanese.

IL GRUPPO
DI OPPOSIZIONE
PRESENTERÀ
UN PROGETTO
PER CONSEGNARE
LA SPESA A DOMICILIO
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